

Eine kleine Erfolgsgeschichte – Anusha hat eine neue Familie im Leilani Children’s Home gefunden

Unsere kleine Anusha hat sich in ihrem neuen Zuhause schon sehr gut eingelebt. Sie ist vier Jahre alt und hat schon einige Schicksalsschläge hinter sich.

Ihr Vater, der als Tagelöhner arbeitete, erlitt im Januar 2009 einen Herzinfarkt und verstarb. Schon vorher war das Geld knapp und oft reichte es nicht einmal für eine regelmässige Mahlzeit pro Tag für Anusha und ihre drei Geschwister. Alleine auf sich gestellt, wusste die Mutter nicht, wie sie für ihre vier Kinder sorgen sollte und verzweifelte.

Im Juni 2011 wurde Anusha mit ihren drei Geschwistern von ihrer Mutter bei einer Kirche abgegeben. Das war das letzte Mal, dass Anusha ihre Mami sah. Die Kirchgemeinde nahm sich den Kindern an und versorgte diese für einige Monate in der Hoffnung, dass die Mutter bald zurückkommen würde. Leider trat dies nicht ein.

Im Oktober 2011 wurde Anusha zu uns ins Leilani Children’s Home gebracht. Ihre Geschwister sind in der Nähe in anderen Institutionen untergebracht. Sie lacht wieder mehr und fühlt sich langsam bei uns zuhause. Es wird jedoch noch etwas Zeit dauern und viel Liebe benötigen, bis uns Anusha ihr Vertrauen schenken und sie wieder unbekümmertes lachen kann in der Gewissheit, dass sie nach dem Kindergarten von einem liebevollen Zuhause und neun „Geschwistern“ erwartet wird.



Bild oben: Anusha (links) mit ihren „Geschwistern“ Sanjana und Sravanthi. Die drei Mädels sind wie die drei Musketiere.

Bild links: Anusha steht stolz vor ihrer Schule und macht sich da ein Lächeln bemerkbar???

Gemeinsam könnten wir noch vielen Mädchen wie Anusha eine Chance im Leben schenken.